Publicaciones de la Federación

Anuario estadístico

i usted no anda bien de cifras, esta información es para usted. A principios de octubre estará en circulación el Anuario Estadístico de 1999, elaborado por Fedepalma. Este año el anuario trae siete capítulos que contienen las principales cifras indicativas de la agroindustria de la palma de aceite en Colombia y el mundo.

En esta publicación se revisaron y se actualizaron las cifras de los años anteriores principalmente en cuanto a la información nacional de comercio exterior, importaciones y exportaciones y las estadísticas de internacionales de los principales aceites y grasas que conforman el complejo agroindustrial de la cadena de las oleaginosas.

El Anuario Estadístico se enviará a todos los miembros afiliados a la Federación, los ministerios, las gobernaciones, las alcaldías, las embajadas de Colombia en el exterior, las entidades financieras. los gremios económicos, institutos de investigación, medios de comunicación, oficinas de proexport en el mundo, comisiones económicas del Senado de la República y de la Cámara de Representantes.

Los acuerdos del Fondo están disponibles

os acuerdos reglamentarios, las resoluciones y circulares emitidas por el Fondo de Fomento Palmero y el Fondo de Estabilización de Precios para el Palmiste, el Aceite de Palma, y sus Fracciones están contenidos en una publicación editada por Fedepalma. Esta publicación tiene la particularidad de que es un legajador y por lo tanto puede actualizarse cada vez que se modifica un acuerdo o se produce alguna resolución.

Las personas que tengan interés en la publicación pueden comunicarse con el Centro de Información de la Federación para pedir un ejemplar.



Revista Palmas Volumen 20 No 2

Dor estos días anda circulando la Revista Palmas volumen 20 No. 2, que trae artículos como "La competitividad de la agroindustria del aceite de palma en Colombia", "El Mejoramiento de la

Palma de Aceite en Colombia"; "La mecanización

para las plantaciones de la palma de aceite".

Así mismo este número de la revista Palmas incluye todos los discursos de los eventos gremiales del sector palmero de 1999. Debido a esta edición especial se retrasó un poco el cronograma de la publicación. Sin embargo, la oficina de comunicaciones tiene planeado sacar el siguiente número para finales de octubre.

www. fedepalma. DIO

Ahora usted no sólo puede comunicarse con nosotros a toda hora, sino que también podrá consultar temas de interés, información de precios. publicaciones y estadísticas, y una gran cantidad de aspectos, datos v

artículos que le serán de gran utilidad.

Escribanos al Email: ci@fedepalma.org



Jens Mesa Dishington

Codirector:

Pedro León Gómez Cuervo

Oficina de Comunicaciones:

Nadia Morales Hoyos Andrés Bayona Montova

Diagramación:

Andrés Bayona Montoya Oficina de Comunicaciones Fedepalma

Colaboradores:

Myriam Conto Posada Jairo Cendales Vargas Julio Cesar Laguna Loaiza Leonor Romero Franco Jaime González Triana Fredy Marin Céspedes

Impresión:

Editorial Kimpres